

Trois élèves de Terminale de la section Tapisserie d’Ameublement de la Section d’Enseignement Professionnel sont partis pendant trois semaines, du 22/02 au 15/03/2025, pour effectuer leur période de formation en milieu professionnel dans l’entreprise JSG à Braga, Portugal, grâce au programme Melyprolor d’Erasmus+.

Ils ont été accompagnés par un professeur à l’aller et au retour, et sont restés en autonomie durant l’intégralité de leur stage.

Une expérience qui leur a permis de renforcer leurs compétences, leurs connaissances, de découvrir la vie dans un autre pays de l’union européenne, de travailler en équipe et aussi de pratiquer les langues vivantes !

A renouveler lors de la prochaine année scolaire !







